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Wir arbeiten  
zusammen

-	 mit anderen Fach-Ärzten.

-	 mit Kliniken und Kranken-Häusern.

-	 mit Einrichtungen und Diensten  
	 für Menschen mit Behinderungen.

So können Sie  
sich anmelden

Rufen Sie uns an! 
Oder schreiben Sie 
uns eine E-Mail

Sie bekommen  
1 Termin und  
1 Frage-Bogen

Für den Termin  
benötigen wir

	 die Überweisung 
		  von Ihrem Arzt.

 

	 Ihre Chip-Karte.

	� Ihren Schwer-Behinderten-Ausweis, 
wenn Sie einen haben.

 
So erreichen Sie uns 

 

Montag bis Donnerstag:  
8:00 - 12:00 und 13:00 - 15:00 Uhr

	 Am Telefon: 
	 03 85 - 77 88 39 30

	 Per E-Mail 
	 empfang@sez-mecklenburg.de

So finden Sie uns
 

Wismarsche Straße 306 
19055 Schwerin

Straßen-Bahn Linie 1 und 4

Richtung Kliniken

Halte-Stelle  
Kinder-Zentrum

Leichte Sprache
© European Easy-to-Read Logo: Inclusion Europe. More information at www.inclusion-europe.eu/easy-to-read



Sozial-Medizin  
bedeutet für das SEZ

 

Wir achten nicht nur auf den Körper  
und Krankheiten. 

Wir sehen den Menschen als Ganzes. 

Mit allem, was um den Menschen  
herum passiert.

Manchmal ist eine Behandlung  
schwierig für den Hausarzt oder  
Facharzt.

Dann können Sie zu uns kommen.

Wir kennen uns gut mit Krankheiten von 
Menschen mit Behinderungen aus.

Zu uns kommen  
Erwachsene mit

-	 einer geistigen Behinderung

oder

-	 schweren Mehrfach-Behinderungen

Wir arbeiten ambulant 
 

Das bedeutet:  
Wir behandeln Sie tagsüber. 

Bei uns können Sie nicht übernachten. 

 
Bei uns arbeiten

-	 Ärztinnen und Ärzte. 
	 Eine Ärztin leitet das SEZ. 

-	 Sozial-Pädagoginnen.  
	 Die Sozial-Pädagoginnen bieten auch 
	 Unterstützte Kommunikation an.

-	 Therapeuten für Sprache,  
	 Bewegung und Ernährung.

-	 Psychologen und andere Therapeuten, 
	 wenn wir diese Berufs-Gruppen 
	 brauchen.

Mitarbeiter mit verschiedenen  
Berufen haben verschiedene  
Behandlungs-Ideen  
für Patienten.

Das ist gut für Sie.

 
Wir fragen Sie

 

Welche Beschwerden haben Sie?

Welche Probleme haben Sie?

Haben Sie Fragen zu Ihrer  
Behinderung und zu Ihren Rechten?

Wir überlegen  
gemeinsam mit Ihnen

 

Welche Hilfs-Mittel helfen Ihnen? 

Welche Behandlungen helfen Ihnen? 

Welche Medikamente helfen Ihnen?

Welche Ärzte und Dienste können Ihnen 
noch helfen?

Können wir uns noch um andere  
Dinge kümmern?

www.sez-mecklenburg.de


